

Sainte-Famille

Mission Catholique de Langue Française de Zurich
www.mission-zurich.ch | 044 251 52 55

Messes

Mardi

18.15 Messe

Mercredi

18.15 Messe

Jedi

18.15 Messe

5^e dimanche de Carême

Samedi 5 avril

18.00 Messe

Dimanche 6 avril

11.00 Messe

Dimanche des Rameaux

Samedi 12 avril

18.00 Messe des Rameaux et de la Passion du Seigneur animée par l'aumônerie

Dimanche 13 avril

11.00 Messe des Rameaux et de la Passion du Seigneur animée par la chorale de la Sainte-Famille et le chœur Laudate

Mardi 15 avril

14.00 Après-midi des Aînés

Jedi saint

Jedi 17 avril

20.00 Cène du Seigneur suivie d'une veillée

Vendredi saint

Vendredi 18 avril

15.00 Célébration de la Passion du Seigneur

Pâques

Samedi 19 avril

21.30 Vigile pascale avec baptêmes

Dimanche 20 avril

11.00 Messe du jour de Pâques avec baptême

2^e dimanche de Pâques

Samedi 26 avril

18.00 Messe

Dimanche 27 avril

11.00 Messe

Vendredi 2 mai

18.15 Messe animée par le groupe d'intercession et de louange

Propositions

Pèlerinage des pères de familles

Vendredi 4 avril, 18.00 à
dimanche 6 avril, 18.30

Soirée pénitentielle

Mardi 8 avril, 19.00 à 21.00

Prier le chapelet

Mercredi 9 avril, 17.30

Adoration

Jedi 10 avril, 17.30

Adoration

Temps de louange et de prière

Dimanche 13 avril, 12.15

Prier le chapelet

Mercredi 16 avril, 17.30

Soirée du groupe TKTO

Mercredi 16 avril, 19.00

Laudato Si Circle – Fresque

Mercredi 16 avril, 19.15

Adoration

Jedi 17 avril, 17.30

Pèlerinage du groupe TKTO à Assise

Lundi 28 avril, 8.00 à vendredi
2 mai, 20.00

Prier le chapelet

Mercredi 30 avril, 17.30

Soirée Paraboles

Mercredi 30 avril, 19.30

Vie de la paroisse

Chemin de Croix œcuménique

Cette année, il aura lieu le vendredi 18 avril 2025 à 12 h et partira de l'église « Augustinerkirche », Münzplatz 3. Il se terminera à l'église « Dreikönigen » à la Schulhausstrasse 22.

La communion à la coupe

À la Mission, il est possible de recevoir la communion au corps mais aussi au sang du Seigneur. Comme cette pratique est plutôt rare dans les paroisses, cela en étonne plus d'un. Et pourtant, ne devrions-nous pas plutôt être étonnés au contraire qu'il y ait si peu d'endroit où il est proposé aux fidèles de communier à la « coupe du Salut »!? Après tout, Jésus n'a pas seulement dit: « prenez et mangez, ceci est mon corps » en tendant le pain, mais encore en donnant la coupe: « prenez et buvez, voici mon sang versé pour vous et la multitude »!

Il est vrai que la foi des chrétiens a toujours tenu qu'une seule des deux « espèces », le pain ou le vin, suffisait. Mais pourquoi se contenter du minimum vital lorsque Jésus nous offre toute sa personne: son corps et son sang.

Et attention! Le « sang » à l'époque de Jésus cela signifie plus qu'un peu de liquide rouge qui perle à mon doigt quand je me pique. Le sang qui circule et vivifie le corps était pour les anciens la vie même. Le sang symbolise ainsi un aspect plus dynamique de la vie que le corps seul. D'où d'ailleurs son lien privilégié avec le vin qui « réjouit le cœur de l'homme » (Ps 103). Communier au sang du Christ, en plus de se nourrir de son corps, c'est donc se laisser entraîner dans le mouvement joyeux et vivifiant de la vie divine!

« Alors pourquoi ne le fait-on pas partout? », me direz-vous. C'est une bonne question.

D'abord certains peuvent avoir vaguement l'impression que la communion à la coupe est interdite aux laïcs et réservée aux prêtres. Cette idée vient du

fait que la communion au sang fut en effet réservée au ministre seul par le concile de Trente au XVI^e siècle, mais la raison de cette interdiction, c'était de s'opposer aux protestants qui communient sous les deux espèces (à la même époque, on interdisait la lecture privée de la Bible pour la même raison).

Heureusement l'Église ne pouvait pas se priver longtemps d'une chose aussi belle et essentielle sous prétexte que « cela fait protestant » ! Le concile Vatican II finira donc par lever cette interdiction.

Reste les questions pratiques et hygiéniques qui sont souvent la véritable raison pour laquelle si peu de paroisses offrent la possibilité de communier à la coupe. C'est vrai qu'il est plus difficile de doser le vin dont ne pourra réserver le surplus une fois consacré.

C'est vrai, qu'en période d'épidémie, l'on risque la contamination si l'on boit tous à la même coupe. C'est vrai surtout que le risque de renverser un peu du précieux sang est réel.

Mais ces difficultés sont-elles vraiment insurmontables ? Ne serait-il pas envisageable, au prix de quelques efforts pour la communauté, de rendre cela possible ? Accepter que parfois, il n'y aura pas assez de vin consacré ; avoir confiance que ceux qui sont malades s'abstiendront ; prendre le plus grand soin lorsque nous communions à la coupe (surtout par intinction) etc.

Devant la chance immense que représente la possibilité de communier non seulement au corps mais encore au sang du Christ, chacun restera libre de s'avancer ou de passer en s'inclinant respectueusement, mais tous pourront se réjouir de cette coupe qui leur présente le sang très saint jailli du cœur du Christ pour la vie du monde !
Frère Pierre Martin de Marolles op

«Que tous soient un» Jn 17, 21a

Après avoir fêté le jubilé de la Mission en 2024, nous célébrons en 2025 le 1700^e anniversaire du Concile de Nicée. C'est lors de ce concile tenu en 325 qu'a été élaboré le symbole de notre foi chrétienne qui a ensuite été complété en 381 au Concile de Constantinople pour devenir le Credo de tous les chrétiens.

Je crois en un seul Dieu, [...]

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, [...]

Je crois en l'Esprit Saint, [...]



Foto: Soeur Caritas Müller

Trinité miséricordieuse

...professe-t-on lorsque nous le disons. Nous affirmons ainsi notre foi en ce Dieu unique et trine dont l'unité n'existe que dans une parfaite relation d'amour. De la même manière, toute notre vie de chrétiens est une communion avec chacune des trois personnes. En retenant pour nous accompagner au fil de l'année pastorale ces mots prononcés pour ses disciples par Jésus-Christ peu de temps avant sa mort : « Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi », le Conseil Pastoral Paroissial souhaite mettre au centre de notre vie paroissiale l'unité et l'amour chrétien qui la sous-tend.

Nous vous invitons tous, dans les différents groupes paroissiaux, dans les activités proposées, dans votre vie personnelle, familiale et professionnelle à vous arrêter sur ce que signifie cette unité. Nous pouvons penser non seulement à l'unité de l'Église et plus

largement à l'unité des chrétiens qui, comme je le disais plus haut, affirment la même foi, mais aussi à l'unité de notre communauté, l'unité dans nos familles, dans notre environnement de vie. Finalement, cette réflexion revient à se poser la question de la place de l'Amour dans notre vie : que faisons-nous de l'Amour inconditionnel que nous donne notre Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit ?

L'image de la céramique de la Trinité miséricordieuse nous accompagne toute l'année pastorale. Elle représente l'homme dans toute sa faiblesse et sa misère se trouve au centre, il est soutenu par le Père dans sa charité et sa miséricorde et le Fils s'abaisse plus bas que l'homme dans ce geste d'Amour du lavement des pieds. Enfin, on reconnaît en haut le feu de l'Esprit qui remplit l'homme de son Amour, de sa Lumière, de sa Paix.
Matthieu Kowalski



Chercher et trouver tous les événements en scannant le QR Code
www.forum-magazin.ch/mclf-zurich

Curé: Frère Didier Boillat OP

Vicaire: Frère Lucas Onana OP

Déléguée à la catéchèse: Electra Bettems

Secrétariat: Sandrine Carme

Ouverture du secrétariat: Ma-Ve 9.00-12.00, 14.00-18.00

E-Mail: secretariat@missioncatholique.ch

Adresse: Hottingerstrasse 36, 8032 Zurich